

Nachdem am 02. Juli 2019 die Gesellschafterversammlung der e-regio über die Fusion beschließt, wird am 09. Juli 2019 im Notariat Dr. Wochner/Dr. Fleischhauer in Köln die Fusion von e-regio mit der ene-Gruppe Energie Nordeifel beurkundet. Hierzu hat jeder Gesellschafter einen bevollmächtigten Vertreter zu entsenden.

Der vom Rat in seiner Sitzung am 08.09.2014 gewählte Ratsherr Oliver Baron ist an diesem Tag leider verhindert.

Nachdem sich auf Nachfrage kein Mitglied des Rates für eine Vertretung bereit erklärt, bietet der Bürgermeister an, die Stadt Rheinbach anlässlich des Termins zu vertreten.